

## Frühjahrspokal in Winterberg

Am Wochenende fand zum Abschluss der Saison 2012/13 der Frühjahrspokal in Winterberg am Poppenberg statt. Allerdings war das Wetter alles andere als frühlingshaft. Dicke Schneeflocken und teils Nebel kamen vom Himmel. Und die Anfahrt nach Winterberg wurde des Öfteren zur Rutschpartie.

Die Piste war trotz des starken Schneefalls in einem tadellosen Zustand. 110 Starter der Jahrgänge 2008 bis 1996 waren am Start. Aufgrund anderer Termine und Verletzungen waren leider nur noch zwei Starterinnen vom Ski Club Rückershausen mit von der Partie.

Der Wettkampf wurde in zwei Riesenslalom Durchgängen gefahren. Zoe Abrams startete in der Klasse U8 und belegte den 2. Platz. Rhea Friedrich belegte in einer sehr stark besetzten Klasse U 14 den 9. Platz.

Damit ist die Saison 2012/2013 beendet. Da wir in dieser Saison ja leider vom Verletzungspech etwas begleiten wurden, dürften wir ja hoffentlich in der nächsten Saison davon verschont bleiben.

Der Termin für den Saisonabschluss wird kurzfristig gekannt gegeben.

/NA